

## Bhabinkamtibmas Polsek Bukittinggi Lakukan Koordinasi Persiapan Rumah Sehat

Riyan Permana Putra - [BUKITTINGGI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BUKITTINGGI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 17, 2021 - 18:44



Bukittinggi - Bhabinkamtibmas Kelurahan Pakan Labuah, Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh, Kota Bukittinggi, AIPDA DONI ULTRAWAN menyatakan, "Dalam rangka upaya penanggulangan penyebaran covid-19 di wilayah Bukittinggi. Pada hari Kamis tanggal 17 Juni 2021 sekira pukul 08.30 WIB yang bertempat di eks Puskesmas Tigo Baleh, Kelurahan Pakan Labuah, Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh, Kota Bukittinggi telah dilaksanakan giat koordinasi persiapan rumah sehat atau rumah isolasi covid-19 dengan dr. Vera (Kepala RSUD Kota Bukittinggi), Drs. Hendri, M.E., Dt. Samiak (Ketua Pengurus Masjid Jami' Tigo Baleh), LETTU

AMRIZAL (Danramil ABTB), dr. LUTFI, Skm. (Kapus tigo baleh), dan beberapa tokoh-tokoh agama, serta tokoh masyarakat Tigo Baleh lainnya," katanya kepada media di Tigo Baleh, pada Kamis, (17/06/2021).

"Dan adapun personil dari kami yang mengikuti adalah IPTU HAMRIZAL, SH. (Kanit Bimas Polsek Bukittinggi), IPTU HERO.S (Panit II Bimas Polsek Bukittinggi), AIPTU ARI SETIADI, AIPTU M. ALI LUBIS, AIPDA DONI ULTRAWAN, dan AIPDA ENDRI WANDRI (yang mana semuanya merupakan personil Bhabinkamtibmas Kelurahan Parit Antang, Kelurahan Kubu Tanjung, Kelurahan Pakan Labuah, dan Kelurahan Ladang Cangkiah dari Polsek Bukittinggi)," teranginya.

Bhabinkamtibmas Kelurahan Pakan Labuah, Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh, Kota Bukittinggi, AIPDA DONI ULTRAWAN pun menyatakan, "Adapun hasil koordinasinya adalah terkait rencana pinjam pakai Gedung Puskesmas Tigo Baleh yang lama untuk dijadikan Rumah Sehat Isolasi penanganan covid-19," tambahnya.

"Eks Gedung Puskesmas Tigo Baleh tersebut akan dijadikan rumah sehat isolasi covid-19 bagi masyarakat yang terpapar khusus di daerah tigo baleh yang terdiri dari empat kelurahan. Terkait dengan vasilitas yang akan di adakan di rumah sehat tersebut akan di vasilitasi oleh RSUD Bukittinggi. Selanjutnya untuk kebutuhan pokok bagi masyarakat yang sedang isolasi di rumah sehat tersebut akan difasilitasi oleh dinas sosial (berupa makan dan snack)," jelasnya.

"Untuk tenaga medis yang akan menangani warga yang di isolasi disediakan dari nakes Puskesmas Tigo Baleh. Pihak kecamatan serta pihak terkait akan menangani hasil kordinasi ini secepatnya. Sekiranya pada pukul 09.30 WIB giat koordinasi selesai, dalam keadaan aman dan terkendali, " tutupnya.(Riyan)